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 ２年次は、課題研究の代表５グループによる発表と、 

インターンシップの報告を行いました。 

 1年次は、２・３年次の「課題研

究」の準備として、興味・関心のあ

る教科について調査を行う「プレ課

題研究」を行いました。 

 

 本校では、１年次の「産業社会と人間」、２・３年次の「総合的な学習の時

間」をはじめとして、様々な授業や課外活動においてキャリア教育を行ってい

ます。１２月１５日（金）、その成果を発表する「学習成果発表会」を行いまし

た。浦河高校での様々な活動を通して、課題解決力や論理的に物事を伝える力

を養い、未来を担う次世代として活躍することを期待します。 

 ご講評いただきました文部科学省初等中等教育局教科調査官の渋谷一典様

をはじめ、ご来校いただきました来賓の皆様、保護者・地域の皆様、そして本

校教育活動にご協力いただいた皆様、大変ありがとうございました。 

２年次 課題研究 発表テーマ一覧 

Over the BORDER ~ 最高の授業をお届けします~ 

キャッサバで世界を救おう！！ 

ウサイン・ボルトはプロサッカー選手になれるのか？ 

サンタさんが世界中の子どもたちに最も早くプレゼントを届けるには 

浦河道の駅計画 

２年次 インターンシップ報告 

２Ｃ 石田 佑 

 「ところ生花店」 

２Ｄ  佐藤 未奈 

「染元 平田染工場」 

 

1 年次 プレ課題研究 発表テーマ一覧【教科】 

１Ｄ 上田 健世「なぜ英語の慣用句には動物が入るものが多いのか？」【英語】 

１Ｄ 金子 隼大 「北海道“国”は造れるか？」【社会】 

１Ａ アンドレア・ベルバ 「折り紙の力」【数学】 

 

 ３年次は、課題研究の代

表６グループが発表しまし

た。その中でも「花の名は。」

が最も優秀な発表として選

ばれ、来年２月に行われる全

道大会に出場することが決

定しました。 

３年次 課題研究 発表テーマ一覧 

花の名は。～ヒダカソウ アポイの宝 守りたい～ 

地域と子どもたちを繋げよう 

町民が望む理想の Community Medical Project 

避難所生活の課題と対策 

ウラパウ開発への道 

浦河町の災害対策をより良くするためには 

 

  

 

 年次発表の他にも、今年度は英語弁論

全道大会や、「『世界津波の日』高校生島

サミット in沖縄」の成果報告も行いまし

た。 
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 １２月７日（木）から１４日（木）まで、保護者や地域、

教育局、他校の方々に向けた公開授業週間を実施しました。

授業改善・評価改善のため、「主体性を涵養する授業の研究」

というテーマのもと授業を行い、幅広く意見交換を行い授業

の質向上を図りました。最終日である１４日（木）には、映

像に記録した授業を見て、検証・協議を行いました。今後も

より質の高い授業、教育を行うことを目指し、研究と修養に

努めます。 

 １０月２日（月）、室蘭市で英語弁論大会の支部

予選が行われ、本校の２年生の３名が参加しまし

た。日胆地区から１１名の高校生が参加した中、２

Ｄ泉美孔さんが 2 位に入賞し、全道大会に駒を進

めました。１０月２２日（水）に北星学園大学で開

催された全道大会では、惜しくも入賞となりませ

んでしたが、堂々とした発表ができました。 

 泉さんは１２月１５日（金）の学習成果発表会で

も、英語弁論大会で発表した「From Hidaka to 

the World（日高から世界へ）」というテーマで、

日高の活性化についてスピーチを行いました。 

 

 １１月２０日（月）、１・２年次を対象とした進学相談会を浦河ウエリ

ントンホテルで行いました。進学希望者は１１の大学と５４の専門学校に

関してお話を伺い、就職希望者は株式会社ライセンスアカデミーよりご講

演いただきました。学部、学科、職業についての理解を深め、今後の学校

選択や職業選択に役立てることができました。説明会に来ていただきまし

た大学・専門学校・企業の皆様、ありがとうございます。 

 １１月７日（火）と８日（水）、沖縄県宜

野湾市で開催された「『世界津波の日』高校

生島サミット in沖縄」に３Ｃ大空芽生さん、

３Ｄ扇谷菜那さん、３Ｄ澤口心さんが参加

しました。 

 このイベントでは、日本を含む２６か国

の高校生計２５４人が参加し、津波防災に

ついてのフィールドワークや議論を通し

て、日本の津波の歴史や防災・減災の取組を

学び、サミットの成果文書として「若き津波

防災大使ノート」を持ち帰りました。 

 参加した澤口さんは、「日本だけでなく各

国の自然災害について知り、さらに自分の

英語力の課題に気づけた」と 、貴重な経験

に喜びを感じていました。 

 


